

miércoles 6 de octubre de 2021

Las Guerreras visitan el Ayuntamiento con motivo de la disputa esta tarde en nuestra ciudad del primer partido clasificatorio para el Europeo 2022

El combinado nacional disputa hoy en Antequera un partido internacional contra Eslovaquia, el último que disputará oficial antes de la cita con el Mundial de España el próximo mes de noviembre. El Alcalde ha trasladado a jugadoras y cuerpo técnico —en el que se encuentra Jorge Martínez, ex jugador del Balonmano Antequera en ASOBAL— su orgullo por el hecho de que Antequera sea sede del partido.



La Selección Española Absoluta de Balonmano Femenino, conocidas popularmente con el sobrenombre de las "Guerreras", ha visitado en el mediodía de hoy el Ayuntamiento de Antequera con motivo de su estancia en nuestra ciudad para disputar en la tarde de hoy (20:45 horas, pabellón Fernando Argüelles) el primer partido de la fase clasificatoria para el Europeo del año 2022, que les enfrentará a Eslovaquia. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, han recibido al combinado nacional que estaba encabezado por el presidente de la Real Federación Española de

Balonmano, Francisco Blázquez, el seleccionador nacional, José Ignacio Prades, y la capitana de las "Guerreras", Silvia Navarro.

El Alcalde ha dado la bienvenida a la comitiva, exponiéndoles el honor que supone para Antequera recibir de nuevo a las "Guerreras": "Estamos encantados de teneros aquí; las Guerreras, siempre que podamos y que se pueda encajar, tendréis aquí vuestra pista, vuestro pabellón, vuestro hogar y nuestro cariño para animaros y llevaros en volandas. Seguro que va a haber un fantástico ambiente y os vamos a ayudar, disfrutando de vuestro juego y seguro que de vuestra victoria. Gracias por venir y estar siempre tan a gusto en esta ciudad que siente y vive el balonmano".

El seleccionador absoluto, José Ignacio Prades, tomó después la palabra para agradecer al Ayuntamiento su gran acogida cada año con la selección absoluta: "Es un placer volver a un sitio que nos traen muy buenos recuerdos y que siempre nos ha apoyado. Damos las gracias al Ayuntamiento por todas las facilidades que nos dais, nos sentimos como en casa".





La capitana de la Selección, Silvia Navarro, recordaba la grata experiencia que ha habido anteriormente en el paso de las Guerreras por Antequera "sirviendo de trampolín de cara a un europeo, por lo que esperemos que vuelva a ser así de cara al próximo porque nos sentimos muy arropadas".

El teniente de alcalde Juan Rosas mostraba la satisfacción de la ciudad a la hora de acoger esta concentración de la Selección Española durante varios días, deseando la mejor de las suertes de cara al Mundial de España que se celebrará en diciembre: "Antequera siempre va a estar con vosotras, y mucho más en esa cita tan especial y en la que tantas ganas tenemos de que hagáis un buen papel".

Cerró el acto el presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, que destacó el apoyo de Antequera al balonmano femenino: "Este es el último partido oficial que jugamos en España antes del Campeonato del Mundo, una cita fundamental para el deporte femenino. Por eso para mí es un orgullo que se juegue en Antequera, porque tiene un Ayuntamiento que busca la igualdad, con acciones claras".

Blázquez agradeció personalmente Al alcalde su apuesta por la visibilidad del deporte femenino: "El Alcalde ha luchado por esa igualdad. Los dos clubes de la máxima categoría que tienen presidentas mujeres precisamente juegan sus partidos en Antequera (Iberoquinoa Antequera en Liga Sacyr Asobal y Costa del Sol Málaga en Liga Guerreras Iberdrola), en el Fernando Argüelles. Además, me dijo expresamente que quería que las Guerreras vinieran aquí para ese partido previo al Mundial".

La Real Federación Española de Balonmano sigue así estrechamente ligada al Sitio de los Dólmenes de Antequera y a nuestra ciudad, que ya contó con la presencia de las Guerreras en 2017, donde disputaron el play-off clasificatorio para el Campeonato del Mundo de Alemania ante Ucrania, y el mes de mayo del pasado año, donde las Guerreras se enfrentaron a Islandia en busca del billete al Campeonato del Mundo de Japón 2019, torneo que a la postre significó el mejor resultado histórico del equipo nacional femenino.











